El Telégrafo | martes 10 de mayo del 2011



Yela Loffredo de Klein recibió homenaje por su jubilación del trabajo cultural por la Espol

La noche de ayer fue una de nostalgia y arte en el Aula Magna de la Escuela Superior Politécnica del Litóral (Espol) Campus "Las Peñas" unando las autoridades de la entidad y de la Fundación para la Extensión Politécnica (Fundespol) ofrecieron el acto y entregaron placas de reconocimiento a la escultora Yela Loffredo de Klein por su jubilación luego de 30 años frente al Departamento cultural de la Espol. Lo artístico de la velada lo pusieron entre otros Luz Gabriela Rodríguez con su declarnación del poema "Infinito".

Por el escenario desfilaron el grupo musical Sonidos del Sol, el Coro de la Espol y el grupo musical La Rondalla, previo a que se escucharan las palabras de agradecimiento de la escultora. Las diferentes unidades del Campus Las Peñas -Admisiones, Celex, Turismo, Edcom, Espae y CEC- también se hicieron presentes con la entrega de obsequios para Loffredo de Klein.

La velada cerró con la intervención del Grupo de Danzas Folclóricas de la Espol. Loffredo de Klein mantuvo el programa Lunes Cultural de la Espol hasta el 28 de febrero, cuando el pianista Tito Cerda Llona ofreció el concierto Fantasía americana y ecuatoriana para cerrar el año lectivo.